

アメリカの大統領選挙も大詰めを迎えました。共和党のトランプ元大統領が優勢と伝えられる中、バイデン大統領が選挙戦から撤退し、ハリス副大統領が民主党の候補として選挙に臨みます。この時期の候補者交代はかなり異例で非常に驚きました。この結論に至るまでの数日間はバイデン大統領にとってはとても苦しい時間だったと思いますが、勇気ある決断にとても感じました。何事も新しいことを始めるときは勢いで行けませんが、撤退の決断はとても難しいと思います。私たちの仕事でも日々決断を迫られますが、つつい結論を先送りしてしまします。未来を予測することとはとても困難なことなので、環境の変化だけにとらわれず、自分たちの強い意志を持つことも大事だと思います。当社も多くの経営課題を抱えていますが、仲間と相談し、時には撤退もいとわずに勇気ある決断をしていきたいと思います。



58期 方針説明会

株式会社ONO plusは8月1日より新しい期である58期がスタートしました。それに伴い8月3日(土)に『方針説明会』を開催しました。

58期は新課長1名、新リーダー5名と初めて全社員の前で発表する人もいてそれぞれの緊張が伝わってきました。社長をはじめ各部門長、各リーダーの連日の猛暑に負けない程の熱い所信表明を聞くことが出来ました。中には『スリット業界での金メダルを取るぞ！』と力強く宣言し会場を盛り上げるリーダーもいました。58期も『パートナーと共に未来へ躍進する』の経営理念の元社員一同頑張っていきますので引き続き株ONO plusをよろしく願っています。



ほっと+

vol.12 2024.8



埼玉 ぶらり旅

SAITAMA

今回の埼玉ぶらり旅は、熊谷市で開催された「うちわ祭り」に行きました。

「うちわ祭」の由来は、夏の祭礼でうちわを配布したことにあると語り継がれています。

お祭りへ向かう道中からすでに混雑しており、屋台や神輿が集まる場所に近づくにつれて、ただでさえ日本暑い熊谷の町が、さらに熱気を帯びたように感じました。

多くの人で溢れかえる中、熱中症になりそうなほどの暑さでしたが、かき氷で暑さをしのぎ、何とか倒れずにすみました。



関東の紙囃子 熊谷うちわ祭
7月20日(土)～7月22日(月)



夜になると各町内の山車が集まり、太鼓や笛の音で腕前を競う曳き合いが始まります。町ごとにリズムやメロディーが違つ、迫力がある演奏に圧倒されました。炎天下の中のお祭りでしたが、暑さに負けないくらい良い演奏を聴くことができたので、来年もまた是非参加したいと思えました。(五十猪股)

私の地元自慢

皆様、最近の若者の韓国ブームについて聞いてるでしょうか？私は全く聞いていません。なぜなら私の地元には昔ながらのリアンタウンがあり、そこが私にとっての本場韓国を満喫できるスポットだからです。

私の地元は京都市南区です。京都駅の南側に東九条という地域があり、そこには多くの韓国料理店や焼肉屋が並んでいます。このお店も味付けが美味しくて濃い為、冷えたビールが進む料理ばかりです！

本場韓国の味を気軽に楽しむことができる自慢の私の地元です。(Y-F 国華)



埼玉のH-Fはリモートで参加！

